



3月 いけばな教室

ゆめぐみ最後のいけばな教室。1年の集大成として、3種類の花をフラワーアレンジメントにして生けました。スプレーカーネーション（ピンク）（白）、スターチス、かすみ草の3種類を花の向きを考えて生けました。この1年間の経験から、丁寧に扱う気持ちが一人ひとりの中にしっかりと育ち、花に優しくそっと触れる子ども達の姿が見られました。初めてしたときは「どこにさしたらいい?」「これであってる?」と何度も経験することで自信がつき「楽しい」「もっとしたい」と話すようになりました。自分が『きれい』『美しい』と思った瞬間を大切にして自分達で考えて生けていました。出来上がったアレンジメントを講師の先生方や友達と一緒に「きれいだね」と話すその表情はとても嬉しそうで、自分の宝物のように眺めていました。

1年間で茶道教室・いけばな教室を通して、周りの人や物に対して愛情をもって、丁寧にに関わり触れることの大切さを学んだ子ども達。これからも、花も生きていること、みんなと同じ命があることを感じ、植物を大切に育てたり、美しいものやきれいなものを味わう喜びをたくさん感じられるような心を忘れずに、素敵な小学生になってほしいと思います。



1年間
ありがとうございました!

